

## **Mitgliederversammlung des Vereins Obermörnter AKTIV! e.V.**

Zur Jahreshauptversammlung trafen sich die Mitglieder des Vereins Obermörnter AKTIV! e.V. am Dienstag, 27. Mai 2014.

Bei den anstehenden Wahlen wurde der bisherige Vorstand einstimmig wiedergewählt. Den Vorsitz hat Ilse Falk, ihr Stellvertreter ist Dr. Jens Lieven, Kassenwart ist Hans-Gerd Krämer, und die Schriftführung behält Monika Horn. Auch die vier Beisitzer Susanna Maas, Erich Bongers, Heinz-Hubert Janssen und Michael Ullenboom sind einstimmig wiedergewählt.

In Vorbereitung sind die geplante Ferienaktion für Kinder vom 13. – 16. August und das anschließende Musikfest am Abend des 16. Augusts.

Die Arbeiten am Trafoturm „KuLiNaRiUm“, den der Verein vom RWE übernommen hat, sind im Gange. Eine Zwischendecke im Obergeschoss für die Aufstellung von Nistkästen ist bereits eingezogen, und der Außenanstrich steht bevor.

Obermörnter wird sich am Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ beteiligen.

Dazu werden in Kürze alle Vereine zu einer Besprechung eingeladen.

Wichtigstes Thema ist gegenwärtig die Einrichtung eines Dorftreffs als zentraler Ort der Begegnung. Der Erhalt des alten Pfarrhauses wird angestrebt. Ziel ist es, bis zur nächsten Dorfwerkstatt eine einvernehmliche Lösung zu finden.

Ilse Falk dankte allen, die am aktiven Dorfleben interessiert und beteiligt sind.

Besonders hob sie die tatkräftige Unterstützung durch Kriemhild und Dieter Overhage hervor, die die Verkehrsinsel am Dorfeingang liebevoll pflegen.

Wenn sich Viele in dem ihnen möglichen Zeitrahmen einsetzen, bräuchte man sich um die Zukunft von Obermörnter keine Sorgen zu machen.

Obermörnter, 28.05.2014

M. Horn